

Prinzenpaar gibt Regentschaft ab

09.03.2011 10:43 von Alexander Schütz

Prinz Karneval Alexander I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Nicole I. haben am Aschermittwoch ihre Regentschaft übergeben.

Prinz Alexander bedankte sich beim HKV mit folgenden Worten:

"Unsere erste Session hier beim HKV
hat uns sehr gefallen - mir und meiner Frau.
Wir sahen das närrische Treiben von oben
und können Euch für die schönen Programme nur loben.
Somit bleibt uns nur zu sagen,
Ihr müsst uns weiterhin ertragen.
Wollen künftig mit tanzen, lachen und singen,
und uns mit ins Gescheh'n einbringen."